

**PENGUMUMAN  
PESERTA LOLOS ABSTRAK  
LOMBA KARYA TULIS ILMIAH NASIONAL  
TINGKAT MAHASISWA PTKIN & PTKIS  
TAHUN 2020**

Setelah melewati tahapan penilaian, akhirnya dewan juri menetapkan delapan nominasi Lomba Penulisan Karya Ilmiah Nasional Tingkat Mahasiswa PTKIN & PTKIS Tahun 2020. Keputusan ini diambil dengan melihat pemenuhan kriteria yang telah ditentukan sebelumnya. Keputusan ini juga murni hak prerogatif dewan juri dan tidak ada intervensi dari pihak manapun. Kedelapan nominasi tersebut antara lain:

No.	Nama Peserta	Judul Tulisan	Lembaga
1.	1. Jeny Casuarina Dias Safira 2. Fatimatuzzohrah 3. Afifah Shafa Ulya	Penggunaan biji-bijian sebagai media alternatif pembuatan mozaik kaligrafi di SDLB Muhammadiyah Yogyakarta	Universitas 'Aisyiyah Yogyakarta
2.	1. Ika Nailil Muna 2. Dewi Kumala Sari 3. M. Arif Noviyanto	Generasi emas anti radikal	IAIN Salatiga
3.	1. Etika Nurmaya 2. Asyfailla Khusna 3. Zahrotul Jamilah	Kelas keberagaman: implementasi ajaran toleransi sebagai penangkal paham radikalisme di dunia pendidikan	Universitas Islam Malang
4.	1. Achmad Prayogo Hari Santoso 2. Siti A'isyah Belinda 3. Nova Mega pertiwi	Wujud harmonisasi beragama dalam berkomunikasi bagi mahasiswi berhijab di kampus non-muslim	IAIN Salatiga
5.	1. Nurul Fajriyani 2. Syahroma Eka Suryani 3. Rizki Joko Nurcahyo	Jurnalis ekspedisi Indonesia biru: Wujud nyata karya anak bangsa di era 4.0. Sebagai kontrol sosial bagi masyarakat	Institut Agama Islam Negri Surakarta
6.	1. Lavia Vega Aldana 2. Mochammad Arif Budianto 3. Puteri Amalia	Melawan radikalisme dengan penanaman karakter keindonesiaan	IAIN Ponorogo
7.	1. Siti Asiyah 2. Nurjannah Ika Ismawati 3. Haliyatun Nafisah	Pendidikan anti radikalisme dalam pendampingan pelajar di Salatiga	IAIN Salatiga
8.	1. Wulandari 2. Dwi Anisa Haftani 3. Riyani Rahmadewi	Mengharmonisasikan agama dengan lingkungan melalui program "7 poe Atikan istimewa" di sekolah dasar: studi terhadap program pendidikan di Kabupaten Purwakarta	Universitas Pendidikan Indonesia Kampus Purwakarta

Kedelapan nominasi ini selanjutnya dinyatakan berhak dan layak untuk mengikuti seleksi tahap berikutnya, dengan mengupload *full paper* pada link <https://forms.gle/1H1kNGZHeZWcJ59e9>. Tempat pelaksanaan seleksi terakhir semifinal dan final akan dilaksanakan di Universitas Islam Malang pada tanggal **04 April 2020**. Seleksi tersebut untuk menyaring peserta yang masuk 3 besar. Dalam seleksi tahap akhir ini nominasi yang masuk delapan besar akan diundang untuk mempresentasikan karyanya di depan peserta dan juga dewan juri.

Adapun kriteria penilaian dalam seleksi ini adalah Efektifitas Slide (maksimal 10 Slide), penguasaan materi KTI, Kualitas dalam menjawab pertanyaan dan penampilan. Total waktu penampilan diberikan sekitar 25 menit dengan rincian presentasi 10 menit dan diskusi 15 menit. Setiap peserta juga diminta untuk mengenakan almamater dalam presentasi.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi narahubung ibu Devi 085230006263 (WA).

Malang, 17 Maret 2020

Koordinator Bidang Lomba  
Karya Tulis Ilmiah

A handwritten signature in black ink, consisting of a vertical line with a horizontal stroke across it, and some additional scribbles above and to the right.

**Qurroti A`yun, M.PdI**

**PERUBAHAN WAKTU PELAKSANAAN KEGIATAN  
LOMBA KARYA TULIS ILMIAH NASIONAL  
TINGKAT MAHASISWA PTKIN & PTKIS  
TAHUN 2020**

<b>WAKTU PELAKSANAAN</b>	<b>JENIS KEGIATAN</b>
02 Januari 2020 – 13 Maret 2020	Pendaftaran dan Pengumpulan Abstrak
18 Maret 2020	Pengumuman Peserta Lolos Abstrak
19 Maret 2020 – 30 Maret 2020	Penyerahan Full Paper Peserta Lolos Abstrak
04 April 2020	Presentasi Karya Ilmiah, Pengumuman Pemenang

Malang, 17 Maret 2020

Koordinator Bidang Lomba  
Karya Tulis Ilmiah



**Qurroti A'yun, M.PdI**